

あひるくみだより

社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園

梅雨明けは待ち遠しいですが、子どもたちにとっては、水や泥に触れて遊べる楽しい季節とも言えます。7月からはプールが始まります。どろんこ遊びでは沢山の泥と水に触れ合っただ子ども達が、プールではどのような表情を見せてくれるのか楽しみです。また、今年は猛暑の予報が出ていますので休息やこまめな水分補給を行ない、体調管理に配慮しながら元気に過ごしたいと思えます。



アスレチックコース

雨の日はお部屋でアスレチックコースを作って遊びました。布団山を作ると、『わー』と言って上り下りを楽しんでいます。また、マットの上で前まわりをしたりと、雨ならではの室内遊びを工夫し過ごしています。

いどうどうぶつえん
～移動動物園～

あめひせいさく 雨の日制作

雨の日制作で『あじさい』を作りました。あじさいの形をした色画用紙に子ども達はスポンジスタンプをしました。絵の具だけでも興味津々で、スタンプを押し模様がつくのを見て不思議そうにしていました。また、手に絵の具がつくとさらに大喜びでした。

あひる組の様子

保育園に移動動物園がやってきました。いつもと違う園庭の様子が驚いていたあひる組。最初にポニーに乗ると緊張とポニーの大きさにびっくりしてしまう子どももいましたが、しっかりつかまり1週まわることができました。少しずつ動物にも慣れてやぎ・ひつじ・ぶたに人参やキャベツを食べさせ『はいどーぞ』と何度もエサをあげていました。また、小さいヒヨコやうさぎなど実際に触れるコーナーでは、怖がる事なく片手でヒヨコ持ったりと頼もしかったです。色々な動物に触れ合い貴重な体験経験ができました。

朝、お友だちが登園すると『おはよう』と言う元気な声が聞こえてきます。お友だち同士で名前を呼び合ったり、やって欲しいことを言葉で伝えようとしています。また、オムツ替えなどで、一人でズボンを脱いだり履いたりしようとする姿も見られるようになりました。

※どろんこ遊びでは、洋服などの準備・洗濯等ご協力ありがとうございました。

